

Cela ne te fait-il rien ?



Philippe Clark

"Marthe, occupée à divers soins domestiques, survint et dit: Seigneur, cela ne te fait-il rien que ma sœur me laisse seule pour servir ? Dis-lui donc de m'aider. Le Seigneur lui répondit: Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses. Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera point ôtée." Luc 10.40-42

On est souvent rapide à critiquer Marthe : "Regarde ce chrétien. Il fait beaucoup de bonnes œuvres, il s'occupe des pauvres... mais on ne le voit pas beaucoup prier !" Marthe, c'est une chrétienne ou un chrétien qui fait des choses pratiques. Marthe aime Jésus. Alors elle le sert du mieux qu'elle peut, elle s'occupe aussi de servir ceux qui ont besoin de Jésus, elle court, elle s'active, elle enchaîne une activité après l'autre. Cependant, il lui arrive d'être tellement occupée à servir Jésus, qu'elle en oublie de s'arrêter pour simplement l'écouter.

Marthe, c'est un bon et un mauvais exemple. C'est un bon exemple, car combien d'entre nous sont prêts à faire le travail difficile tandis que les autres passent du bon temps dans la présence de Dieu ? Combien sont prêts à servir Dieu lorsqu'il n'y a personne pour regarder, lorsque ce service passe inaperçu ? Pas assez certainement ! Cependant, Jésus lui fait le reproche de s'agiter pour beaucoup. En effet, s'il y a un temps pour servir, il y a aussi un temps pour s'arrêter et écouter la voix de Dieu.

Marthe a dit à Jésus : "Cela ne te fait-il rien que ma sœur me laisse seule pour servir ?" Jésus aurait pu lui répondre : "Marthe, cela ne te fait-il rien que ta sœur passe du temps avec moi, et que toi, tu ne puisses pas trouver ce temps ?" Cette question, Dieu pourrait nous la poser encore aujourd'hui. Nous sommes non seulement occupés par le travail ou les études séculières, mais nous pouvons aussi être occupés par des dizaines de services divers, des réunions... Nous pouvons enchaîner une réunion après l'autre, nous pouvons participer à chacune d'elle d'une manière ou d'une autre, et après toutes ces réunions, nous n'avons plus de temps pour Dieu. Nous lisons la Bible, mais seulement quand on a besoin d'une parole. Nous prions, mais seulement quand on a besoin de demander quelque chose à Dieu. La vie chrétienne est mise en pilotage automatique. Il suffit de suivre le planning de l'église, et on est tranquille, n'est-ce pas ?

Dieu demande à chacun : "Cela ne te fait-il rien que j'aie des choses à te dire et que tu n'aies pas une minute à me consacrer ? Cela ne fait-il rien que tu passes plus de temps devant la télé ou avec tes copains qu'avec moi ? Cela ne te fait-il rien d'aller à autant de réunions et de cultes semaines après semaines, et de ne jamais prendre du temps seul avec moi ? Cela ne te fait-il rien d'avoir mis ta vie chrétienne en pilotage automatique ?"

Si tu te reconnais dans un de ses reproches, alors tu sais ce qui te reste à faire : arrête et écoute !

Philippe Clark

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com